

Klassensprecherversammlung Herbst 23

Am letzten Mittwoch im September trafen sich die neu gewählten Klassensprecher ab der 3. Klasse zum ersten Mal zu einer großen Versammlung an der Berta-Hummel-Schule. Nachdem den gewählten Schülerinnen und Schülern von Rektorin Dagmar Rottbauer und JaS Philipp Bayer gratuliert wurde, erfuhren die Klassenvertreter einiges über die Aufgaben und Möglichkeiten, die sich in diesem Amt haben. Die erste Aufgabe war die Wahl der Schülermitverantwortung SMV, die alle Schülerinteressen in anderen Gremien vertritt. Dazu wurde als erste Schülersprecherin Eva Huber, 9M gewählt. Als Stellvertreterinnen erhielten Rihanna Cloamba, Kl. 8, und Franziska Thanner, Kl. 9M, in der Wahl die meisten Stimmen. Das Gremium der Klassensprecher ist auch berechtigt einen Verbindungslehrer zu wählen, der als Lehrer ein möglicher Ansprechpartner bei Problemen bestimmt wird. Die Wahl fiel in diesem Schuljahr auf Frau Anna Baumann. Im weiteren Gespräch fielen den Schülerinnen und Schülern dann schnell noch Punkte ein, die ihnen auf den Nägeln brennen und die in zukünftigen Versammlungen Diskussionspunkte werden können.